

estaba alojada en el hotel Brady, y marchó allí en seguida. Eloisa...., dijo el dueño de la casa contestando á las preguntas del infortunado padre, sí, hace dos dias que está aquí; ved pues....

«Subió el padre á la habitacion indicada, siguiendo á la criada, entraron ambos en la pieza en que debia estar Eloisa, y un espectáculo terrible se presentó á su vista: la jóven tendida en su lecho hacia 24 horas que habia dejado de vivir: cerca de su lecho habia dos hornillas de tierra con algun poco de carbon, y sobre una mesa carcomida una carta que la infeliz habia escrito á su padre antes de su muerte. Hé aquí algunas frases escritas por aquella insensata en su última hora:

«Padre mio! ¿por qué eres albañil? este pensamiento me mata: yo no puedo resolverme á decir á las personas entre quienes he vivido siempre, mi padre es un albañil! Con menos amor propio era perdida: voy á morir... Gracias, Dios mio!....»

Esta infeliz ha sido enterrada ayer, y ha sido preciso tomar medidas violentas para salvar al buen padre de su desesperacion.»

Hémos copiado esta anécdota interesante, con el fin de que sirva de consejo y ejemplo á los padres de familia, que por elevar á sus hijas á un rango superior al que les corresponde, las hacen víctimas de su orgullo y de las preocupaciones sociales. ¿Cuánto mas le hubiera valido al padre de la desgraciada Eloisa, educarla segun su clase, y no darle á conocer un mundo que no se habia hecho para ella!

Caraña.

El problema de hacer potable el agua del mar, que habia sido considerado por muchos años como irresoluble, há debido á los Sres. Peyre y Rocher de Nantes su resolucion, que se consigue de la manera mas satisfactoria por medio de sus *aparatos destilatorios*, de los cuales se hallan ya provistos 89 buques, tanto de guerra como mercantes.—Los inventores

han sido premiados con una medalla de plata, y merecido el honor de que en el discurso de distribucion de premios de la esposicion industrial se cite su descubrimiento honoríficamente antes que ningun otro, por el baron Thénard.

El Consejo de Educacion de Suiza ha pedido que se prohiva fumar á los jóvenes, considerando esta práctica inútil, de mal gusto, perjudicial á la salud, costosa y peligrosa para los edificios públicos por las chispas y puntas de los cigarros.

Hemos visto la primera entrega del *Tratado completo de agricultura teórica y práctica* de A. R. Y. F., que publica el establecimiento de Manini y Compañía, y cuyo anuncio insertamos en su lugar; y no podemos menos de reconocer el mérito y utilidad de esta obra clásica y en extremo económica, y de recomendarla por lo tanto á nuestros suscritores. Se ofrece dar en ella, ademas de sus asuntos especiales, un compendio de legislacion aplicada á la agricultura, para hacerla mas interesante á toda clase de personas.

De una obra francesa, titulada *Traité de la Natation*, tomamos el artículo siguiente por su curiosidad.

MEDIO DE LIBRARSE DE LA MUERTE, CUANDO CAE UNO AL AGUA SIN SABER NADAR.—«Importa sobre todo convencerse de que el hombre, siendo su cuerpo mas ligero que el del agua, puede, sin moverse, mantenerse sobre la superficie conservando la respiracion.

Quando uno tiene la desgracia de caer al agua sin saber nadar, debe cerrar la boca y contener la respiracion durante el tiempo que esté debajo: si se queda sin movimiento, saldrá casi al instante sobre la superficie. Es necesario limitarse á levantar la cabeza, tener el cuerpo en la posicion vertical, y estender los brazos al nivel del agua.

Quando los movimientos no son los señala-